



LO LLEVA EN LA SANGRE. SERÁ TORERO. *Manolete y El Puerto de Santa María*

Manuel Castillo Martos

Sinopsis

Licenciado y doctor en Ciencias, Sección de Químicas, es en la actualidad Catedrático emérito de Historia de la Ciencia. Ha desempeñado diferentes cargos en la Universidad, así como en diferentes asociaciones nacionales e internacionales. Es autor de numerosos artículos científicos, así como de varios libros, en los cuales aparecen acontecimientos históricos relacionados con El Puerto de Santa María.

Gran aficionado a la tauromaquia, es Patrono de la Fundación de Estudios taurinos de Sevilla, desempeñando en la actualidad el cargo de secretario. Ha sido director de la Colección Tauromaquia, de la Real Maestranza de Caballería de Sevilla y Universidad de Sevilla (2006-2016)

Colaborador de la Revista de Estudios Taurinos editada por la Fundación de Estudios Taurinos de Sevilla.

Miembro del Jurado de la Real Maestranza de Caballería de Sevilla que concede los Premios Taurinos de la Feria de dicha ciudad desde 2005.

Ha impartido conferencias y participado en coloquios sobre estudios, historia y sociología de la tauromaquia.

Manolete, que comienza en tentaderos y novilladas sin picadores, se consolida en 1939 en que su ascenso es fulgurante, ocupando un lugar fundamental en la nueva etapa del toreo que comenzaba en la década de los cuarenta. Desde su alternativa, el 2 de julio de 1939, las entradas a las Plazas se encarecieron porque aumentaron los honorarios de los toreros a petición de Manolete, lo que supuso protestas de la afición.

Manolete ha sido un torero de leyenda por su estilo personal de torear, y la rivalidad y competencia con toreros. Traspasó el ámbito taurómico y su época, sobreviviendo a su propia muerte en música, películas, poemas, y periódicos españoles y extranjeros.

MANOLETE Y EL PUERTO: Se despidió de novillero en la Plaza Real de El Puerto de Santa María el 25 de junio de 1939, con toros del Conde la Corte, cortando una oreja a su primero, y dos y rabo a su segundo. La afición portuense ha sido testigo de faenas inolvidables en muchas tardes. Había una conexión íntima entre el torero y los aficionados de esta ciudad. El 31 de agosto de 1947 Manolete estaba anunciado para lidiar y matar toros de Buendía, pero el toro Islero lo impidió.

Manuel Castillo Martos